



## Piden legisladores investigar contrato sobre camionetas

Legisladores de oposición manifestaron que se debe investigar el contrato firmado por Petróleos Mexicanos por la renta de camionetas para combatir el huachicol, el cual fue otorgado por adjudicación directa.

Esto luego de que **24 HORAS** diera a conocer que Petróleos Mexicanos (Pemex) comprometió 5 mil 356 millones de pesos en la renta de 2 mil 200 camionetas para el combate al robo de hidrocarburos, mediante un contrato firmado con la empresa Lumo Financiera del Centro, pese a que ésta ha sido señalada por diversas anomalías.

A pesar del millonario desembolso, el

robo de hidrocarburos aumentó en 69% y según información filtrada por el colectivo Guacamaya, altos funcionarios federales y de la Guardia Nacional están coludidos en este delito.

En primer lugar, tras afirmar que todas las promesas del presidente Andrés Manuel López Obrador, incluyendo el combate al huachicol no las ha cumplido, la vicecoordinadora de los senadores del PAN, Kenia López, consideró que Pemex es una empresa deficiente y el mejor ejemplo de que “Morena no sabe gobernar”.

“Pemex es el mejor ejemplo de cómo Morena no sabe gobernar, es el ejemplo más claro de la ineficiencia y corrupción en el Gobierno de López Obrador”, acusó.

Por su parte, la diputada federal Mariana Gómez del Campo (PAN) adelantó que buscará presentar denuncias ante la Fiscalía General de la República (FGR) y la Auditoría

Superior de la Federación (ASF) por los probables delitos e irregularidades que existan en la renta de camionetas por parte de Pemex.

“Vemos y vemos contratos millonarios ahora con el tema del huachicol y con cero transparencia. Nos enteramos por los medios de comunicación.... Tenemos que seguir denunciando la corrupción de este Gobierno porque no cesa, es incontrolable”, expresó.

Al respecto, la vicecoordinadora del Partido de la Revolución Democrática (PRD), Elizabeth Pérez, señaló que la información confirma la complicidad del Gobierno con el mal uso del recurso de adjudicación directa.

“Solicitaremos desde la Cámara de las y los diputados se investigue sin miramientos este caso, pero sobre todo que se investigue aplicando la justicia que se requiere y se necesita y que por más que sean amigos del señor Presidente, se les aplique todo el peso de la ley”, enfatizó. / **KARINA AGUILAR Y JORGE X. LÓPEZ**